

La Commission de candidatures prêle serment auprès du Conseil National Électoral



La Havane, 28 août, (RHC).- Les membres de la Commission nationale de candidatures ont pris possession de leur charge ce mercredi conformément à la nouvelle loi électorale.

Cette commission est formée de représentants d'organisations populaires dont les Comités de Défense de la Révolution, de la Fédération des Femmes Cubaines, de la Centrale des Travailleurs de Cuba, de l'Association Nationale des Petits Paysans, de la Fédération des Étudiants et de la Fédération des Lycéens.

Au cours d'une cérémonie solennelle effectuée au mémorial José Martí à La Havane, la présidente du Conseil National Électoral, Alina Balseiro, a remis aux membres de la commission leurs identifiants.

Homero Acosta, secrétaire du Conseil d'État, a mis l'accent sur la responsabilité de cette commission.

«Avant la fin du mois d'octobre, nous aurons une session de l'Assemblée Nationale pour l'élection du président de la République, du vice-président de la République, de la direction de l'Assemblée Nationale, c'est-à-dire le président de l'Assemblée Nationale, le vice-président et le secrétaire du Parlement et les autres membres du Conseil d'État. C'est sur vous que repose cette responsabilité de travailler avec

chacun des projets, avec chacune des propositions, avec l'analyse de chacun des élus à l'Assemblée Nationale, la pépinière fondamentale pour la constitution de ces organes.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200280-la-commission-de-candidatures-prete-serment-aupres-du-conseil-national-electoral>



Radio Habana Cuba